

## Premiere Freilichtspektakel „Morgarten – Der Streit geht weiter“ am 7. August



### Die Narren sind los, die Premiere des Morgartenspektakels steht vor der Tür.....

Es ist soweit – in gut einer Woche feiert „Morgarten – der Streit geht weiter“ seine Uraufführung. Das Festspiel, das im Herbst 2013 als blosse Idee seinen Anfang nahm, kommt am 7. August nun mit über 150 Mitwirkenden auf die Welt und zeigt sich erstmals einem grossen Publikum. Die Spannung steigt stündlich und es wird fast rund um die Uhr an den letzten Vorbereitungen gearbeitet. Auf dem Gelände finden täglich Proben statt, das Theaterrestaurant wird fertig eingerichtet, die Wegweiser montiert, die Parkplätze eingerichtet und die Pressenanfragen beantwortet.

### Premiere mit hohem Besuch aus Bern

Auch Bundesrat Ueli Maurer will sich das nicht entgehen lassen und hat bereits seinen Besuch am 7. August angekündigt. Noch kein Ticket? Kein Problem! Diese können schnell und unkompliziert auf [www.morgartenspektakel.ch](http://www.morgartenspektakel.ch) gekauft werden. Der Vorverkauf läuft gut, bereits sind 6000 Stück verkauft. Für die Premiere vom 7. August gibt es noch wenige Plätze. Tickets mit Rabatt können via Cumulus, Helsana, Raiffeisen Member Shop, dem Abopass Neue Luzerner Zeitung und der Schwyzer Kantonalbank erworben werden.